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平成２２年１１月１０日発行 

【 第 ４ 号 】       

編集・発行 

高洲第一小学校・ 

高洲第二小学校統合準備会 

１０月２７日（水）に、第４回「高洲第一小学校・高洲第二小学校統合準備会」が高洲第二小

学校の図書室にて開催されました。当日は、統合準備の状況や今後の取り組みについて協議しま

した。学校の先生方や保護者代表の方々の報告などから、来年４月の統合校開校に向け、本格的

に準備が進められている様子がうかがえました。 

 

＜教育委員会より＞ 

・統合校の校名については、高洲小学校（仮称）と内定しました。１２月の市議会で設

置条例改正案が議決された後、正式に高洲小学校となります。【企画課】 

・新設校説明会については、統合校の保護者や高洲・高浜地区の地域の方々を対象に、 

１１月２０日（土）午前１０時から高洲一小を会場に行う予定です。内容的には、統 

合に向けての各校の進捗状況や統合時の学級編制、施設設備面などについて説明する

予定  予定です。ぜひ、ご参加ください。【企画課】 

・両校の先生方のご協力で、高洲一小から提出された物品リストに基づいて、学校間リ

サイクル、廃棄等について検討していきます。【学校財務課】  

・来年２３年３月に、仮校舎となる高洲二小に円滑に引っ越しができるよう進めていき

ます。１１月には業者を決定し、学校との話し合いを行っていきます。高洲一小の改

修については、改修業者が決まり、学校で打ち合わせを行うなど、改修内容を検討中

です。できるだけ学校側の要望を聞きながら進めていきます。【学校施設課】 

・小学校の設置条例などの統合に伴う規則改正について、１２月の市議会に向けて、計

画的に進めています。【学事課】 

・新しい通学路での信号機設置については、学校から要望書の提出をいただき、現在、

警察署で検討されている段階です。【学事課】 

・教職員の配置については、県に統合の加配教員の要望をしています。児童数や学級数

の推計値をもとに、両校の学校長と十分話し合って進めていきます。【教職員課】 

・平成２３年度から、小学校は新学習指導要領完全実施となります。統合に向けての教

育課程の編成等で支援していきます。【指導課】 

・就学時健康診断については、仮校舎となる高洲二小で行います。日本スポーツ振興セ

ンターの災害共済給付については、統合校となって通学路が変わっても適用できます。 

【保健体育課】 

統合に向けた準備の状況について協議の内容 

 

＜新設校説明会＞ 

・１１月２０日（土）午前１０時～ 高洲一小体育館 

 ※ぜひ、ご参加ください！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜学校より＞ 
（１）今年度の交流活動・合同行事の実施状況について 

◇全校 ：９／29  －高洲一中･一小・二小・三小の４校で、稲毛の浜 
クリーン作戦を計画しましたが、前日の大雨で 
広場等が使用できず、中止となりました。 

           ２／４ －芸術鑑賞会。内容未定ですが、二小を会場に行う予定です。   
◇１・２年：７／２－葛西臨海水族園。芝生広場で昼食をとり、遊びました。     
◇３年：10／25 －なかやパン、アクアリンクちばなどの食品工場や市の施設見学を行いました。 
◇４年：10／１ －房総の村。社会科の学習の一環として、午前中は制作活動を体験し、午後から 

一緒に見学をしました。 
    ◇５年：11／15～17－移動教室。統合時に最高学年になる５年生が２泊３日をともに 

過ごす予定です。 
（２）来年度に向けた調整について 

①行事 
次年度の行事については、検討中です。 

また、両校で独自に行われていた行事(光の子まつり、チャレンジ集会、クラスコンサート)など
についても、特色をどのようにするか検討していきます。 

②日課 
        日課時程については、２２年度からほぼ同じ時程で生活しています。 

③教科指導 
       市の指導計画に沿って、両校合わせながら進めています。 

④その他 
       保護者会は、組織、会則、運営面でのすり合わせをすでに行っており、準備

を進めています。 
（３）教材等について 

①体操服・名札・上履き 
       体操服の選定については、いくつかの種類に絞り込んでおり、今後決定を待

つだけになっています。名札･上履きについては、変更はありません。地域の
業者から購入できるようにしたいと思います。 

②算数セット 
       ２２年度から共通化していますので、来年の２年生にも配慮しています。 

＜保護者代表より＞ 

会則について、両校で細かいところを検討しています。両校の会費の使途については 

校歌が流れるオルゴールや記念誌の発行を考えています。また、統合校となった後、陸上大 

会や球技大会の新しいユニフォームを作る予算も確保する方向で進めています。 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5908  

FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームページで

もご覧になれます。市役所のホームページの『サイト

内検索』に「適正配置」と入力してご覧ください。 

＜今後の予定＞ 
～最終～ 

第５回準備会 平成２３年２月 
 

※準備会の合間には、学校間、保護者組織間

の打ち合わせも随時行う予定です。 

主な意見・質問  ～学校側から～ 

・教員の配置について 

 →統合に伴う特別な加配をしてもらうよう県に要望をしている。統合における環境変 

化に対する子どもたちの不安感への支援等、万全に進めていきたい。（委員会） 

・高洲二小への引っ越しの具体的な日程や内容について 

→引っ越しの時期は、３／２８～３日間を予定している。業者が１１月に決まるので 

 学校と十分話し合いながら、円滑に引っ越しができるよう進めていきたい。（委員会） 

 

＜新１年に関わる行事＞会場：高洲二小 

・１１／８（月）就学時健康診断 

・２／２１（月）２３年度入学説明会 

 


